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按照《河南省前期物业管理招标投标管理暂行办法》等有
关规定，金越华庭项目采用公开招标的方式选聘前期物业服务
企业，现就本次招标结果公布如下：一、开标信息：开标时间：
2023年 2月 21日 14时 30分。 开标地点：郑州市郑东新区联
合中心大厦 1206会议室。 二、招标人：郑州越武房地产开发有
限公司。三、中标人：越秀（武汉）物业服务有限公司郑州分公
司。四、招标代理机构：郑州郑宏招标代理有限公司。公示期：
2023 年 2 月 22 日 ~2 月 24 日。 联系电话：0371-67889731。

物 业 管 理 中 标 公 告

网友：S151路公交车
早晚高峰时段车次少

S151路公交车早晚高峰
车次比较少，建议增加早晚高
峰车次或早晚高峰更换大一
些的公交车。

郑州公交集团回复：S151
路属于社区巴士线路，目前使
用的车型具有较为机动灵活
的特点，适宜在较窄或拥堵路
段通行。根据网友建议，我公
司将加大对 S151路早晚高峰
车辆满载率的关注力度，根据
沿线市民乘客的出行需求，合
理匹配发车间隔，以达到满足
沿线市民出行需求的目的。

主播带货不理想
2万元保证金能退吗

本报讯（正观新闻·郑州晚报记
者 鲁燕）近年来，主播带货作为新
生业态蓬勃发展，但因此引发的签约
主播销售额惨淡、主播缴纳保证金索
要困难、带货商品货不对板等各类纠
纷也屡见不鲜。昨天，记者获悉，郑
州管城区法院执结一起带货主播与
传媒公司之间的合同纠纷，带货主播
2万元保证金获退还。

带货赔钱 主播讨要保证金

1月 3日，原告史某向管城区法
院提起诉讼，要求被告河南某文化传
媒有限公司退还保证金 2万元。史
某诉称，其与被告 2022年 4月 1日签
订《达人合作协议》，约定双方进行合
作直播带货。合同签订后，被告未提
供相应的服务与优良的直播平台，且
产品定价极不合理，还不允许其更
改。双方合作数月，其间出现亏损，
导致双方无法继续合作。后经协商，
双方同意终止合作，被告同意 2022
年 8月 10日退还 2万元保证金，但被
告一直推脱不退。

被告辩称，其和史某签订的《达
人合作协议》约定有期限，现合同未
到期。合同到期后其会按合同约定
退还原告保证金。

微信作证 解约后获退钱

史某提交与被告监事李某的微
信聊天记录显示，李某称：“不会那么
快把钱给你退了，需要一个过程……
到15号左右给你转1万，到月底再给
你转1万，给你转完。”

法院审理认为，根据史某提交的
微信聊天记录中，史某有理由相信李
某代表河南某文化传媒有限公司出
面协商，李某与原告协商解除《达人
合作协议》并承诺退还原告保证金 2
万元的行为后果，应由被告承担。法
院依法判决被告河南某文化传媒有
限公司退还原告史某保证金 2万元
并支付利息。

法院判决生效后，因被告未履行
义务，原告向管城法院申请执行。执
行过程中，执行法官通过电话多次与
双方当事人进行沟通协调，最终促使
被执行人河南某文化传媒有限公司
退还史某的保证金2万元。

李天晓 郑州市公安局中原分局刑侦大队大队长
韩作君 洛阳市公安局洛龙分局刑侦大队二级主管
马园园 开封市通许县公安局指挥中心兼办公室主任
王 雨 许昌市鄢陵县公安局特殊警务大队三级警长
蒲志伟 焦作市公安局特殊警务支队三级警长
张坤领 商丘市公安局梁园分局前进派出所所长
肖 磊 信阳市公安局治安管理支队副支队长
吴一笛 驻马店市上蔡县公安局政办室宣传股民警
时祖前 周口市公安局城乡一体化示范区分局搬口

派出所副所长兼社区民警

本报讯（正观新闻·郑州晚报
记者 张玉东 文/图）2月20日，省
公安厅举行“见证忠诚——最美基
层民警讲述最美警察故事”暨2022
河南最美基层民警发布仪式，郑州市
公安局中原分局刑事侦查大队民警
李天晓等18名民警获得2022河南
“最美基层民警”荣誉称号。

18名优秀基层民警中，有被
称为“行走的刑侦数据库”、屡破大
要案的刑侦民警，有以“绣花”功夫
服务民生“小事”的派出所民警，有
14年行走生死线的排爆民警，有
为路畅民安竭尽全力的交警，有守
护报警“生命线”的指挥中心民警，
有打击犯罪“尖刀利刃”的特警……
他们诠释了河南公安的忠诚之美、
为民之美、奉献之美。

2月13日至19日，心通桥网络行政平台接到诉求207件，各职能
部门回复187件，办结138件。其中，公共设施类诉求最多，占总量的
21%；交通出行类占18%；环境问题公共设施类占16%；物业管理类占
15%；教育民生类占13%；医疗卫生类占11%；其他诉求占6%。

能力作风转变能力作风转变 我们在行动我们在行动

■心通桥指数（2月13日至19日）

S151路公交车早晚高峰能否增加车次
郑州公交：合理匹配发车间隔

2022河南“最美基层民警”出炉
郑州李天晓等18名民警上榜

李江涛 安阳市公安局文峰分局东大街派出所指导员
李 森 南阳市镇平县公安局直属分局二级警长
李建敏 平顶山市公安局特警支队民警
黄鑫龙 漯河市公安局郾城分局裴城派出所所长
王立志 新乡市公安局交通管理支队机动大队大队长

兼指挥中心主任
杨红旗 济源示范区公安局特警支队副支队长
杨丽晓 鹤壁市公安局淇滨区分局长江路派出所副所长
孙军山 濮阳市范县公安局颜村铺派出所所长
马锁刚 三门峡市灵宝强制隔离戒毒所原所长

孩子在黄河路第二小学上三年
级，反映学校午餐量有点少。

金水区教育局回复：经现场勘验
和通过询问学生等方式了解，开学以
来，学校一直按要求执行不限量供餐的
原则，在教学楼的每层都设有添餐处，
供应一荤一素菜品和主食米饭，可以随

到随添。同时，已向校方供餐企业负责
人提出要求：一是根据各年级学生不同
食量增设添餐处；二是通过校长与家长
代表陪餐等方式，不断提升供餐品质；
三是告知服务老师注意巡视学生情况，
如果有吃不饱情况，及时提醒学生可以
添餐，保证每名学生吃饱、吃好。

新郑市一江弘城一二期电动车充
电桩安装在地下车库内，存在一定安
全隐患。

新郑新区管理委员会回复：经与
物业沟通，了解到因人车分流，所以小
区地面上不安充电桩，所有车辆均停

在地下停车场。物业在地下停车场划
定了多个区域安装充电桩用于电车充
电，距离汽油车位至少 8米，且在充电
桩附近放置有灭火器等消防设施，同
时，电动车充满后会自动断电，所以地
下车库是比较安全的。

网友：电动车充电桩安装在地下车库有隐患吗

网友：学校午餐量少吃不饱？

2022河南“最美基层民警”

以案说法


